
アンケート集計結果 

2013/11/3(日) 千葉大学大学祭 

千葉大学管弦楽団「フラッと(♭)立ち寄るナチュラル(♮)カフェ」 

回答全枚数 20枚 

 

1.喫茶店を知ったきっかけを教えてください。（複数回答可） 

 ビラを見て        ５ 

 通りかかったから     ２ 

 スタッフの声かけ     ０ 

 大学祭のパンフレット   ４ 

 知り合いがいるから    ７ 

 団員           １ 

 無回答          ２ 

 その他          １：立て看板 BOY がいた 

 

2.演奏について。印象に残った曲等あればお書きください。 

 ・11 番ボロディン 

アンサンブルのハートが伝わってきた。よく練習して、よく曲を理解して、構成を考えて 

るのが伝わってきました。 

 ・17 番ヘーゼル 

金管アンサンブルはいつも安心して聞けて楽しい。 

・21番 

上品なウルトラセブンだった… 

 ・シンプルシンフォニー 

4mov のザッツ、コンマスいいね！！2nd バイオリントップがよかったです。 

 ・ボロディン 

やっぱともぞーはすごいなー。音色がとってもゆたかにひびいていました。 

ゆみちゃんはもっと音量をだして 1st を支えてあげましょう。 

 ・モーツァルト 弦楽四重奏 

 ・ブランデンブルク       よく練習したことがうかがえました。 

 ・メンデルスゾーン 弦楽四重奏 

 ・マリンバも良かったです。 

 ・バックトゥザフューチャーもすばらしかった。楽しそうでよかったです。 

 ・マリンバの 3人は見てて楽しかったです。 

 ・19（モーツァルト 弦楽四重奏） 

 ・20（コントラバス四重奏）          良かったです。 

 ・27（ラヴェル 弦楽四重奏） 



 ・21 ウルトラセブン懐かしかったです。 

・いろいろな曲があり楽しめました。 

 ・どの曲もすばらしかったですが、バロックからウルトラマンまでが、とても楽しめました。 

 ・タファネル 木管五重奏曲 第一楽章 

 ・雅（マリンバ） 

 ・ドボルザーク 弦楽五重奏曲 

 ・オーボエとヴァイオリンのための協奏曲 

 ・「いのちの名前」 

 ・3人のマリンバ奏者のための 

 ・オーボエとヴァイオリンのための協奏曲 

 ・「いのちの名前」 

 ・タファネル 木管五重奏 

 ・ドボルザーク 弦楽五重奏 

 ・最初に聞いた曲です。 

 ・シンプルシンフォニー 

 ちゃんと聴くのは初めてでしたが、感激しました。 

 ・25（メンデルスゾーン 弦楽四重奏）、26（マリンバ）に演奏したグループがとてもよ 

かったです。2グループともすごく演奏に引き込まれました。 

・セントポール組曲より第一楽章 

・No.19（モーツァルト 弦楽四重奏） 

Vn1stのトリルがよかった。 

・No.20（コントラバス四重奏） 

渋かったです。 

・23 弦楽合奏 ブランデンブルク 

迫力がすごいし、ハーモニーがきれい。それぞれの個性が表れている気がした。 

・28 風笛 

・29 J.S,バッハ トリオソナタ ヘ長調 

・25 メンデルスゾーン        在室中の演奏のすべてよかったです！！ 

・30 ちびでかもよかったです。 

・26 マリンバ 

・27 ラヴェル 

・25 「弦楽四重奏曲第二番」 

・30 「いのちの名前」 

・33 「木管五重奏第一楽章」 

・22 ブランデンブルク組曲第三番 

すごく近くで演奏しているので、迫力満点でした。音がそろっていて、高低のハーモニーがバ 

ランス良くて安心して楽しめた。 



3.料理はいかがでしたか？ 

 良い     １５ 

 ふつう    ３ 

 悪い     ０ 

無記入    １ 

食べていない １ 

・おいしかったです。 

・おいしかったです。 

・パニーニ 

・パンケーキ美味しかったです。 

・全部注文したけど、とてもおいしかったです。値段も、去年の俺らのときより、お手頃で良 

かったです。 

・ミートソースおいしかったです。欲をいえば水気をもう少し切って欲しかったです。 

・パニーニのチーズのとろける感じとパンの厚さ・堅さが丁度いい。 

・チョコ＆ベリーパンケーキはベリーの酸味がとてもさわやかでふわふわだったし、見た目も 

かわいかった。 

・おいしかった。イチゴジャムが本格的で酸味がさわやかで。ホットコーヒーもちょうど合っ 

ていた。 

 

4.音楽喫茶の形態はいかがでしたか？ 

 良い    １９ 

ふつう   １ 

悪い    ０ 

・やはり、席がせまいですね。 

・良いと思いました。 

・とても良いと思います。 

・落ち着いて聞くことができました。 

・もっと広い部屋でも良いのでは？ 

・心に響き渡っていい曲でした。 

・聴衆側の方がせまかったですが、スペースの都合上これ以上は広くできないのかなと思いま 

した。 

・もう少し、作っている所が見えないように幕などがあると嬉しい。 

・部屋の大きさが小さくてアットホーム。フラット立ち寄るのにぴったり。 

 

 

 

 



5.スタッフの対応はいかがでしたか？ 

 良い    １８ 

 ふつう   ２ 

悪い    ０ 

・good！！ 

・ていねいで良かったです。 

・箸を忘れたりもありましたが、笑顔がすてきでした。 

・心が安らぎます。すてきな音楽が聞けてとても感動しています。 

・とても良かったです。 

・受付 3人トリオが無表情なのがすごくてよかった。（男性 1 人、女の子 2人） 

・静かに、音に気を配っているのが好感もてた。 

 

6.その他お気づきの点があればお書きください。 

 ・弦…音程をきちんと取ろう。曲を作ろうというのが伝わってきます。 

    練習の成果だなぁと思う半面、もっと音が伸びるのに、遠鳴りするのになぁ、おさえつ 

けないボーイング、音を遠くに伸ばしてあげたら、きっともっともっといい音弾けるの

になぁ…と。今後に期待♡ 

 ・曲順が見づらい 

 ・みんな頑張っていて、元気をもらいました！！定演も聞きに行きます。 

 ・ありがとうございました(*・ω・*) 

 ・すごく指がまわっていてすごいと思いました。 

 ・Ehは何の楽器だろうと思いました。 

 ・アダージョとフーガのチェロの人がかわいかったです。 

 ・Vc があんまり、かいほう弦をつかってなくてすごいと思いました。 

 ・ぜひ、打楽器アンサンブルとトランペットアンサンブルを増やしてください。 

 ・様々な楽器の音色を極く近くで楽しむことができ、大変満足でした。 

 ・食べ物を食べなくても満足できる演奏でした。 

 ・大祭の運営をしてくれてありがとう。打ち上げ、楽しんできてね！！ 

 ・22~27 まで聞かせていただきました。どのグループの演奏もよくまとまっていて、楽しい時

間を過ごせました。千葉大ではないですが、去年まで大学生をよっていて学生オケでチュー

バやっていました。そこでもこんな感じでオケ喫茶をしていたのでとても懐かしかったです。 

 ・Cbの G線の弓の向きだが、先がしたすぎると思った。（全体的に） 

 ・とても上手でした。 

 ・演奏者のステージを 1 段あげてほしいと思いました。かっこいい人やかわいい人の顔が見え

ない！！ 

 ・レジ・受付で、何を売っているか不明でわかりにくかったです。 

 ・アンサンブルだけでなく、全体の演奏も聞きたかったです。 



 ・皆さんとても上手で楽しかったです。 

 ・また来たい。 


